



BLOG-BEITRAG

www.aok-systems.de

Gemeinsam in die digitale Zukunft

11.02.2026, Unternehmens-Blog



Am 24. und 25. Februar lädt die AOK Systems zum zwölften Mal zu ihren Technologietagen nach Bonn ein. Unter dem Leitmotiv „Gemeinsam in die digitale Zukunft“ steht die zweitägige Veranstaltung ganz im Zeichen aktueller IT-Entwicklungen und strategischer Zukunftsthemen der gesetzlichen Krankenversicherung (GKV). Das Format ist hybrid angelegt und bringt IT-Dienstleister, Kunden sowie Fach- und Führungskräfte aus der GKV zusammen. Seit 2015 haben sich die Technologietage als zentrale Plattform für Information, Dialog und Vernetzung etabliert. Auch in diesem Jahr erwartet die AOK Systems rund 250 Teilnehmende - vor Ort in Bonn sowie digital. Insgesamt 38 Expertinnen und Experten aus allen Geschäftsbereichen informieren über neue Projekte, Produktentwicklungen und strategische Ausrichtungen. Ergänzt werden die Vorträge durch Praxisberichte und den Austausch mit externen Fachgrößen. Der besondere Mehrwert der Technologietage liegt im direkten, gemeinsamen Austausch: Statt zahlreicher einzelner Abstimmungsrunden erhalten alle Beteiligten einen einheitlichen Wissensstand. In Workshops und Diskussionsformaten werden technische Fragestellungen praxisnah, effizient und kollaborativ beleuchtet.



Künstliche Intelligenz im Mittelpunkt

Der erste Veranstaltungstag ist als hybrider Plenumstag konzipiert. Im Fokus stehen konkrete Chancen neuer Technologien ebenso wie aktuelle Projekte und die damit verbundenen Herausforderungen. Fachvorträge geben Einblicke in innovative Anwendungen und zeigen auf, wie die digitale Transformation in der GKV gemeinsam gestaltet werden kann. Ein Schwerpunkt liegt auf den Veränderungen in der oscare®-Systemlandschaft sowie auf dem aktuellen Stand der Ablösung von SAP NetWeaver.

Nach der Mittagspause rückt die Künstliche Intelligenz in den Mittelpunkt. „KI gewinnt zunehmend an Bedeutung für Prozesse, Anwendungen und die Versorgungspraxis“, erklärt Uwe Krieger, Geschäftsbereichsleiter Services der AOK Systems. Weitere Themen des Tages sind die Ausrichtung des hochproduktiven Kerns, darunter die oscare® Container Plattform, oscare® segments sowie oscare® IQA & TIM und Freunde. Auch der Stand der Entwicklungen im sogenannten Digital Layer wird ausführlich beleuchtet. Den Abschluss des Tages bildet eine Abendveranstaltung, die Raum für persönliches Networking bietet.

Vertiefung und Austausch vor Ort

Der zweite Veranstaltungstag findet ausschließlich in Präsenz statt und ist der intensiven fachlichen Vertiefung gewidmet. In sechs Arbeitsgruppen diskutieren die Teilnehmenden gemeinsam mit Expertinnen und Experten aktuelle technische Herausforderungen und erarbeiten konkrete Lösungsansätze. Thematische Schwerpunkte sind unter anderem SAP Basis und Frontend, Plattform Engineering, Frontend SAP GUI/BC, HANA-Datenbanken, Jobsteuerung sowie Business Warehouse.

„Mit unserem vielfältigen Themenangebot wollen wir den Erwartungen unserer Kunden gerecht werden und technische Hürden gemeinsam überwinden“, betont Uwe Krieger. Begleitend steht wie gewohnt der digitale Campus der AOK Systems zur Verfügung, der eine virtuelle Teilnahme und nachhaltige Vernetzung auch über die Veranstaltung hinaus ermöglicht.

Autorin: Claudia Laudan, Mitarbeiterin Service HUB bei der AOK Systems (Organisation der Technologietage)